



Fachpack 2013 – Plastics. Our Passion.



Liebe Kunden, Lieferanten und Interessenten,

mit etwas Abstand blickt die Firma Henke auf eine gelungene Messe „Fachpack 2013“ zurück. In diesen drei Tagen haben wir sehr gute und vor allem interessante Gespräche führen dürfen.

Dabei erhielten wir für uns sehr viele positive Impulse, die wir nun angehen umzusetzen. Damit wir auch in Zukunft als starker Partner für Sie ansprechbar sind.

Wir möchte uns noch einmal herzlich bei Ihnen für Ihren Besuch bedanken und freuen uns Sie auch auf der nächsten Messe „Interpack 2014“ bzw. „Fachpack 2015“ bei uns auf dem Stand begrüßen zu dürfen.

Weitere Informationen zu unserem Unternehmen sowie unserer Produktpalette finden Sie unter www.henke-kunststoffe.de

Dear customer, supplier or prospective customer,

well, we are able to review the trade fair “Fachpack 2013” with a little time-lag. In these three days we had always good and interesting conversations.

We received a lot of positive momentum and now we are going to implement them to improve our processes for the future.

At this time we just want to say thank you for your visitation and hope to see you 2014 at the Interpack trade fair or 2015 at the Fachpack trade fair.

For further informations feel free and visit our website www.henke-kunststoffe.de

Ihr / Your Henke –Team